



EL DIARIO DE AVILA



Año LIV. Núm. 16.171

Precio: 70 céntimos

Viernes 13 de julio de 1951

La situación internacional

Las elecciones portuguesas

El período electoral portugués no presenta gran agitación. Hay tres candidaturas; dos indignas de que el buen lusitano las vote, o sean las de oposición al candidato del Gobierno presidido por el cien veces honorable Oliveira Sreazar, que es el general Craveiro Lopes. Da mucha luz sobre este asunto este telegrama, recibido de Lisboa que dice así:

En un acto en favor de la candidatura para la Presidencia de la República del general Craveiro Lopes, el orador monseñor Santos Carreto afirmó que uno de los candidatos de la oposición, el profesor Luis Gomez, es comunista confeso, mientras que el

otro—agregó—el almirante Quirino Meyreles, se presenta abiertamente patrocinado por la masonería portuguesa.

Después recordó que antes del régimen actual portugués la Iglesia había sido reducida a una extrema miseria por parte de los gobernantes de entonces.

Por su parte, el subsecretario de Obras Públicas afirmó en dicho acto que «el pueblo no quiere aventuras» «Desde luego—dijo—hay que corregir y perfeccionar lo que está mal, hacer eficaz lo que no satisface y evitar ciertos abusos. Pero Roma y Pavia—subrayó—no se hicieron en un día».—EFE.

Dos cardenales españoles asistirán en Fátima a la clausura del Año Santo para Europa

LISBOA, 13.—Con motivo de la ceremonia de clausura del Año Santo para Europa, que se celebrará en Fátima el 13 de octubre próximo, vendrá a Portugal el Obispo de Málaga, don Angel Herrera Oria.

Entre otras personalidades que con tal motivo se congregarán en dicho santuario figuran el Cardenal Spellman, Arzobispo de Nueva York; el Cardenal Gerlier, Arz-

obispo de Lyon; el Cardenal D. Vasconcelos Mota, arzobispo de Sao Paulo; dos cardenales españoles y el cardenal arzobispo de Lorenzo Marques. Las ceremonias serán presididas por el Legado Pontificio.—EFE.

El Alto Comisario visitó el campamento de Bab Tazza

TETUAN.—El Alto Comisario, teniente general García Valiño, acompañado del jefe del Estado Mayor del Ejército de Marruecos, general González Pons, y de los ayudantes tenientes coronales Córdoba y Torres, se ha trasladado al campamento de Bab Tazza para presenciar diversos ejercicios militares. A su llegada el teniente general García Valiño fue recibido por el comandante general de Ceuta, general Mizzián, y generales Sotelo, Soto del Rey, Lambes, Larrea y Arteaga, y otros jefes militares. Después de pasar revista a las fuerzas que le rindieron honores, el Alto Comisario, desde una tribuna levantada al efecto, presenció los ejercicios realizados por fuerzas de Regulares de Tetuán y Ceuta, y de Artillería, que terminaban su período de instrucción, felicitándoles a continuación por su alto espíritu de disciplina e indicándoles fueran siempre leales servidores de la Patria, terminando con vivas al Ejército, España y Franco.

Finalizados los ejercicios, el Hogar del Soldado de Bab Tazza ofreció una comida al teniente general García Valiño. Hizo el ofrecimiento el general Mizzián, quien expresó su satisfacción por sentirse mandado por tan ilustre soldado, rogándole hiciera llegar al Caudillo la adhesión inquebrantable de todos. El Alto Comisario agradeció estas palabras y señaló la alegría que le producía el encontrarse junto al Ejército de Marruecos, a quien tanto quería.

A las ocho de la tarde el teniente general García Valiño emprendió su regreso a Tetuán.

Condecoración brasileña al Papa

CIUDAD DEL VATICANO, 12.—El Padre Santo ha recibido el embajador del Brasil, quien le ha presentado la Medalla de Oro que aquella Academia concede al Papa por su conocimiento del portugués y el uso que hace del citado idioma.—EFE.

Preparativos del Congreso Internacional Eucarístico de Barcelona

BARCELONA, 12.—A su regreso de Madrid, el obispo de la diócesis, doctor Modrego, ha hecho unas manifestaciones a la Prensa. Confirmó que el objetivo de su viaje ha sido trabajar en orden a la preparación del Congreso Eucarístico Internacional, que se celebrará en Barcelona en mayo del próximo año. Añadió que el ambiente que ha encontrado en las altas esferas no podía ser más alentador. Se refirió a lo que el Congreso y es representa, y destacó que el tema central del mismo será «La Eucaristía y la Paz», dividiéndose el temario general en cinco grandes aspectos: «La Eucaristía y la paz individual», «La Eucaristía y la paz familiar», «La paz social», «La paz internacional» y el último, relativo a la afirmación vibrante de la paz. El doctor Modrego trató también del problema acuciante de la disponibilidad de alojamiento para los congresistas extranjeros, y a este respecto anunció que se preparan nutridas peregrinaciones y que las organizaciones católicas norteamericanas piensan flotar varios buques. Las agencias internacionales de viajes solicitan ya reserva de miles de habitaciones.—(Cifra).

Sacerdotes norteamericanos, a París

BARCELONA, 12.—Una expedición de sacerdotes norteamericanos ha marchado a París en avión. En las últimas semanas han efectuado un viaje por España.—(Cifra).

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Los senadores norteamericanos llegados a Madrid, han visitado hoy el Palacio de las Cortes Españolas

En la sesión plenaria de las Cortes, que se celebrará mañana, jurarán el cargo ocho nuevos procuradores y hablará el ministro de Justicia

Por el alma de don José Calvo Sotelo, en el XV aniversario de su asesinato, esta mañana se han celebrado funerales en las iglesias de San José, de los Luises y en la capilla de su despacho en la Diputación

Entrega de títulos a 21 nuevos capitanes de Marina Mercante

MADRID.—En la Subsecretaría de Marina Mercante, esta mañana se ha celebrado el acto de entrega de los títulos de pilotos, a 21 capitanes de dicha especialidad, que acaban de terminar con éxito sus estudios y pruebas de aptitud. El acto estuvo presidido por el subsecretario de Marina Mercante, y al mismo asistieron también varios almirantes y otras destacadas personalidades.

Primeramente, el presidente del Tribunal de exámenes pronunció unas palabras de salutación, para los marinos, quienes, a continuación fueron recibiendo los títulos correspondientes, de manos del subsecretario, el cual por último les dio la enhorabuena, haciéndoles notar la responsabilidad que contraían, como marinos y como españoles.

Senadores norteamericanos, en el Palacio de las Cortes

MADRID.—El presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, al recibir esta mañana a los periodistas, en su despacho oficial, les hizo saber que que, el grupo de senadores norteamericanos, llegados ayer a Madrid, visitaron en la mañana de hoy, el Palacio de las Cortes, donde fueron recibidos por su presidente, y secretario del Ministerio de Asuntos Exteriores, así como de personalidades, quienes acompañaron a los ilustres visitantes.

Su Santidad Pío XII, en Castelgandolfo

Seguirá trabajando y concediendo audiencias

CIUDAD DEL VATICANO, 12. A las seis de esta tarde, el Santo Padre se ha trasladado a la villa de Castelgandolfo. Aunque el viaje se ha hecho, como siempre, en tres automóviles escoltados por la Policía italiana y en forma privada, el paso de Su Santidad ha sido advertido, y muchos grupos de fieles se formaron para prestarle devoción, especialmente en algunos puntos determinados, como en las catacumbas.

Al llegar el Papa a Castelgandolfo, todo el pueblo, reunido en la plaza delante de la villa pontificia, lo aclamó insistentemente. El Santo Padre después de haber recibido el homenaje de las autoridades, salió al balcón para saludar y bendecir a los fieles.

Así ha comenzado el período de verano de Su Santidad en Castelgandolfo, pero no interrumpe su vida de oración, de sacrificios y de trabajo por la Iglesia y por las almas. En su residencia de verano, lo mismo que en el Vaticano, seguirá recibiendo las audiencias y trabajando.—EFE.

mostrándoles las diversas dependencias del magnífico edificio.

Mañana se reúne el Pleno de las Cortes Españolas

También, el señor Bilbao, manifestó a los informadores de Prensa que, mañana, se reúnen las Cortes Españolas, en Sesión Plenaria, en la que intervendrán diversas Comisiones, sobre importantes problemas y pronunciarán discursos varias personalidades, entre ellas, el ministro de Justicia y secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta.

En dicha Sesión, jurarán sus cargos, ocho nuevos procuradores en Cortes.

Más de ocho millones de pesetas importa el Presupuesto para Galicia, de 1951

MADRID.—Ha sido aprobado el presupuesto anual para la Galicia española, correspondiente a 1951, que importa un total de más de ocho millones de pesetas, de las cuales más de la mitad, serán destinadas a mejoramientos en la Sanidad de las Colonias, Obras Públicas, Escuelas, etcétera.

En el XV aniversario del asesinato de Calvo Sotelo

MADRID.—En la Iglesia de San José, se ha celebrado esta mañana un solemne funeral por el eterno descanso del alma de don José Calvo Sotelo, con motivo de cumplir hoy el decimoquinto aniversario de su asesinato.

En la presidencia figuraba el presidente del Consejo del Reino y de las Cortes Españolas don Esteban Bilbao, y otras a las autoridades. Una segunda presidencia estaba formada por los directores generales de Seguridad y de Prensa, con otras destacadas personalidades. Asistieron también varias representaciones entre las que se encontraban las de todos los Ministerios, así como numeroso público.

Frete al severo término que había sido levantado en la nave central, se hallaba don Luis Calvo Sotelo, en representación de la familia del finado, por cuyo descanso eterno, fué igualmente rezado un responso, después de terminada la misa.

Asimismo, en la Iglesia de los Luises, se ha celebrado en la mañana del día de hoy un funeral en sufragio del alma de Calvo Sotelo, figurando en la presidencia del duelo familiar su hermano don Luis.

También en la capilla del edificio de la Diputación madrileña, instalada en lo que fué despacho del ilustre tribuno, ha sido celebrado esta mañana un funeral, aplicado por el bien de su alma, al que han asistido numerosas personas.

Centenario de los Reyes Católicos

Mañana disertará en el Asocio don Jesús Suevos sobre "Isabel la Católica, madre del mundo moderno"

PRESENTARA AL ORADOR DON JOSE MANUEL GUTIERREZ ABELLO

Continuando este Ciclo de conferencias sobre los Reyes Católicos que patrocina el excelentísimo señor gobernador civil y que con creciente interés sigue un grupo numerosísimo de abulenses, que en cada conferencia llenan el Salón de Actos del Asocio, mañana y como de costumbre a las 8.30 de la tarde, tendrá lugar una nueva conferencia, esta vez a cargo de la destacada personalidad de las letras y el periodismo, don Jesús Suevos.

Este gallego ilustre, bien conocido en las tribunas de España y de fuera de ella y en el periodismo, aceptó con mucho gusto intervenir en este Ciclo y tratará de la proyección en el mundo moderno del pensamiento y de la obra de la eximia Reina de Castilla que nació en Madrigal de las Altas Torres hace quinientos años. Las palabras de presentación del conferenciante estarán a cargo del delegado provincial de Sindicatos, don José Manuel Gutiérrez Abello, que es, también un destacado periodista.

El acto, como decimos, tendrá lugar, D. M., mañana sábado 14, a las 8.30, en el Asocio. La entrada es pública.

Siguen interrumpidas las conversaciones de Kaesong, entre aliados y comunistas, para un armisticio en la guerra de Corea

El jefe supremo de las NN. UU. en un mensaje radiado, abriga la esperanza de que podrán reanudarse en breve, pero insiste en que los rojos deben dejar pasar a los periodistas

La policía guatemalteca, abre fuego contra una manifestación anticomunista, frente al Palacio presidencial, causando varios muertos y más de cien heridos

Mensaje radiado de Ridgway, sobre las conferencias de paz

TOKIO.—El jefe supremo de las fuerzas de las Naciones Unidas, en Corea, en un mensaje radiado de unos siete minutos de duración, abriga la esperanza de que las conversaciones aliado-comunistas, de la conferencia de Kaesong, se reanudarán sin más retraso, pero ha hecho constar que, la interrupción, ha sido originada a causa de una lógica restricción, que los comunistas han puesto a los aliados impidiendo el paso de los corresponsales de la Prensa mundial.

En dicho mensaje radiado, Ridgway, culpa a los comunistas de dicha ruptura de negociación e insiste en que se debe dar acceso hasta Kaesong a los periodistas, aunque no se les permita la entrada a la Sala donde tengan lugar las deliberaciones.

Los aliados han avanzado cinco kilómetros, en Corea

FRENTE DE COREA.—El comunicado oficial del VIII Ejército Norteamericano, correspondiente al día de hoy, da cuenta de que, las fuerzas de las Naciones Unidas, han atacado y conseguido llevar a cabo un avance, hasta de cinco kilómetros, en el sector central. A todo lo largo del resto del frente, se registraron ligeros

Aniversario de la salida de la División Azul, para combatir al comunismo

MADRID.—En el Hogar de la División Azul, esta mañana se ha celebrado una misa de campaña, con motivo de cumplirse hoy aniversario de la salida de los gloriosos voluntarios españoles, para combatir al comunismo en tierras de Rusia.

Al acto asistieron muchos combatientes, así como también la Junta de Madres de los Caídos. Gran cantidad de personas se acercaron a recibir la Sagrada Comunión y, al final del Santo Sacrificio, se rezó un responso, terminando después el acto, cantándose el himno del «Cara al Sol».—(Cifra).

contactos con el enemigo, durante las últimas veinticuatro horas.

La policía de Guatemala dispara contra los anticomunistas

GUATEMALA.—La Policía guatemalteca ha abierto fuego contra una manifestación de anticomunistas frente al palacio presidencial, causando entre los manifestantes más de un centenar de heridos. El número de muertos no ha sido dado a conocer aún, pero se sabe que son varios.

Con este motivo se han producido diversos tiroteos, que continúan aún.

Se anuncia oficialmente que ha sido restablecida la calma en Guatemala

GUATEMALA.—En relación con los recientes tiroteos producidos al abrir fuego la Policía de esta ciudad contra un grupo de manifestantes anticomunistas, el secretario de Prensa de este país, ha declarado que últimamente, el orden ha sido restablecido y que la normalidad reina en todo el país.

Varios muertos e importantes daños en los barrios de Kansas y Misour

WASHINGTON.—Se conocen detalles de los daños causados últimamente por las inundaciones en los estados de Kansas, donde se registraron 12 personas muertas y en Misour, donde también perecieron otras dos, como consecuencia de tales siniestros, desde el 20 de junio pasado. Los daños ocasionados se calculan en la respetable cifra de más de 85 millones de dólares.

Según ha informado el director de la Cruz Roja, más de cincuenta mil personas se vieron obligadas a desplazarse como consecuencia de dichas inundaciones.—EFE.

El constructor de aviones Messerschmitt, en Barcelona

BARCELONA.—Procedente de Munich ha llegado el famoso ingeniero y constructor de aviones alemán profesor Willy Messerschmitt, que ha sido recibido en el aeropuerto del Prat por el jefe del sector aéreo de Barcelona.



El sábado debutará en esta capital la compañía de comedias de Loreto Prado. No estará más que dos días; viene de paso para San Sebastián. El empresario ha llenado de anuncios las fachadas de las casas y se las promete muy felices, creyendo que la gente acudiría, sobre todo los forasteros. Nos hemos sonreído con sonrisa de desconfianza. Más vale que acierte. Cremos que la simpáti-sísimas atriz va a perder dinero. El madrileño no irá por la razón sencilla de que ya la conoce muchísimo y el de aquí—con este color—prefiere el campo a los lugares cerrados.

Ayer fué pedida la mano de la bella señorita Vicenta Zurbano para nuestro distinguido amigo don Pedro del Castillo, profesor del Instituto de Segunda Enseñanza. La boda se verificará a mediados del próximo mes de Agosto. Muy bien, Pedrito; te has decidido por fin a «pasar el charco» como dice el adagio popular. A ver si se animan a hacer lo mismo tantos solterones empadernados que viven bajo nuestros cielos e imitan tu excelente ejemplo. Si estamos un día de buen humor y tenemos espacio vamos a sacar sus nombres y apellidos a la pública vergüenza «Es una pena lo que está ocurriendo con muchos en este aspecto; habiendo en Avila tantas chicas casaderas, plenas de hermosura y bondad y algunas—aunque ya más escasas—con una buena dote de dinero». Así lo decía ayer, lamentándolo, en el Casino Abulense ese gran caballero que se llama don Celedonio Sastre. Suscribimos esta justa afirmación. Y que nos hagan caso los aludidos.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Paisajes de la tierra
Las grandes zonas de boaque de la tierra, ya sean ecuatoriales o no, son siempre majestuosas e imponentes. La taiga siberiana con sus silvas de cedros, arces, abetos blancos, abedules, pinos, es uno de los lugares más impresionantes por el profundo silencio que en ella reina a excepción del viento ó algunos sonidos emitidos de forma aislada, por los escasos animales que en ella se encuentran, pues únicamente el oso, el zorro, la cabra salvaje, la marta, la ardilla, el milano, el cuclillo, el pico verde, y el cuervo, son los representantes de la fauna en la taiga.

Movimiento ferroviario
Diariamente salen de las estaciones terminales de los Estados Unidos, 1.000 trenes y llegan otros tantos, solamente para pasajeros. Aproximadamente, los ferrocarriles norteamericanos toman 17.000 embarques por hora y unos 560.000 kilos de correo.

Empleo pacífico
El Espectroscopio y el Espectroscopio son modalidades de un mismo aparato empleado en la guerra pasada para ver en la oscuridad. Este aparato dependía de los elementos sensibles a los rayos infrarrojos emitidos por los cuerpos de los enemigos que se aproximaban y que permitían, mediante aparatos electrónicos, ser convertidos en luz visible que se reflejaba en una pantalla. Pues bien, el último procedimiento de aplicación técnica, ha sido para examinar minerales opacos y permitir de este modo el estudio de la estructura de huesos y fósiles que se encuentran en los intersticios de las rocas desde hace, quizá, 500 millones de años.

Complicaciones de la televisión
Parece ser que las ondas ultracortas de las emisoras de televisión no mantienen entre sí tan

ANUNCIOS Y AVISOS DE LOS CENTROS OFICIALES

Gobierno Civil

Secretaría General
Por la Asamblea Provincial de la Cruz Roja se remitirán a los señores alcaldes instrucciones relativas a celebración de la cuestación anual, con motivo de la fiesta de la bauerlita.

Los fines que sirve esta cuestación hacen esperar a este Gobierno Civil, que, por los respectivos vecindarios, coopere al mayor éxito de la misma, favoreciendo dicho fin con el mayor despendimiento y espíritu de solidaridad para con los enjermos necesitados.

Todas las autoridades y agentes de la misma, ampararán a las señoritas postulantes y cooperarán, en cuanto de ellas fuere reclamado, para el mejor desarrollo de la aludida cuestación.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

DELEGACION PROVINCIAL
Normas para la formación del censo ganadero y declaración de existencias de lana para la campaña 1951-52

Sanciones para quienes incurran en ocultación o falseamiento de declaraciones

Art. 15. Cualquiera ocultación o falsedad en la declaración de existencias de ganado y lana que se advierta por la Junta Municipal,

y cuya rectificación no sea inmediata y totalmente atendida por el declarante responsable a la primera por el declarante responsable a la primera indicación de aquella, producirá la intervención provisional de ganado o lana afectados por el falseamiento y la formulación de acta de denuncia a la Fiscalía de Tasas correspondiente, a través de la Inspección de Recursos, Delegación Provincial de Abastecimientos o Jefatura Provincial del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados competentes.

Igualmente serán sancionadas las deficiencias, negligencias o faltas de la debida cooperación para el exacto y celoso cumplimiento de lo que establece esta circular, en que incurran las personas u organismos a quienes por la misma, y según los textos legales que en ella se invocan, corresponden funciones de cualquier índole en la formación y tramitación de estos trabajos estadísticos.

Colaboración de las Comisarias de Recursos y Delegaciones provinciales de Abastecimientos

Art. 16. Las Comisarias de Recursos de zona de abastecimientos en las provincias de su jurisdicción o las Delegaciones provinciales de Abastecimientos y Transportes, en su caso, adoptarán las medidas oportunas para el puntual cumplimiento de esta circular, debiendo dirigir los trabajos de formación del censo y declaración de existencias de lana, revisar y comprobar la veracidad de las mismas mediante sus elementos de inspección y llevar a la práctica el resumen regional o provincial de existencias de ganado y lana que será remitido a la Jefatura Nacional del Servicio en el plazo al efecto señalado.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento de los señores interesados y en particular a los señores acaudales, delegados locales de Abastecimientos e inspectores veterinarios municipales, advirtiéndoles que en caso de incumplimiento serían sancionados de acuerdo con la circular de la Comisaría General de Abastecimientos número 467, pasando un tanto de culpa a la Fiscalía de Tasas en caso de ocultaciones.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

Cantero-Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

Viuda de Julio Lastras

PASEO DE LA ENCARNACION
arrolera del Cementerio - AVILA

Esa terrible «diarrea» que mata más gallinas que la peste, se corta radicalmente con:

AVECOLERIN

RELOJES

SUIZOS-A PLAZOS
15 AÑOS GARANTIA-GRAN FACILIDAD DE PAGOS-PIDA CATALOGO GRATIS
RELOJERA HISPANA - APART. 39 - ZAMORA

IAGRICULTORES!

Toda cuenta maquinaria necesitéis podéis adquirirla mediante plazos a convenir en
EXPLOTACIONES INDUSTRIALES Y AGRICOLAS, S. A.

Plaza de los Leones de Castilla, núm. 10
Teléfonos: 4410 - 4418 - 4419 - Valladolid

DELEGACION EN AVILA:
ANTONIO GUERRAS GARRIDO
PLAZA DE SANTA TERESA, 14. - TELÉFONO 257

Cámara Oficial del Comercio e Industria

Bases del Concurso periodístico, convocado por la Feria Oficial y Nacional de Muestras, con motivo del XI Certamen que se celebrará del 7 al 28 de octubre en Zaragoza

El Comité Ejecutivo de la Feria Oficial y Nacional de Muestras en Zaragoza, ante la celebración de su XI Certamen, que tendrá lugar del 7 al 28 del próximo mes de octubre, organiza un Concurso para premiar los dos mejores artículos periodísticos dedicados a glosar la importancia de este acontecimiento ferial, único oficial de carácter nacional, de acuerdo con las siguientes condiciones:

Primera. Se establecen dos premios indivisibles de 2.000 y 1.000 pesetas, respectivamente, que se entregarán en acto que se celebrará durante los días del Certamen, en fecha que se anunciará oportunamente.

Segunda. Los trabajos, ensayos o artículos periodísticos versarán sobre el tema: «Misión de la Feria Oficial y Nacional de Muestras en Zaragoza, durante los difíciles diez últimos años».

Se hace presente que la Feria (Oficial y Nacional) inaugurada en 1941, ha venido celebrándose sin interrupción en Zaragoza desde el indicado año, por lo que el próximo Certamen es el número once. Circunstancia a tener en cuenta en los trabajos periodísticos, por la continuidad y progresión creciente que supone esta manifestación comercial.

Otra circunstancia propia de la Feria Nacional en Zaragoza, es la de ser la primera Entidad de esta naturaleza en nuestra Patria, que paralelamente a la realización de los Certámenes, ha construido expresamente para este fin su Palacio ferial con la más completa instalación de servicios anexos, que cada año, además, va mejorando extraordinariamente.

Se celebra coincidiendo con las tradicionales fiestas del Pilar.

Tercera. La extensión de los trabajos será la corriente en los de tipo periodístico, fijándose un mínimo de seis cuartillas mecanografiadas a doble espacio y un máximo de ocho.

Cuarta. Los trabajos que concursen deberán haber sido publicados, con la firma del autor, en cualquiera de los periódicos y revistas gráficas de mayor circulación en nuestra Patria, en el período comprendido desde la publicación de estas bases, hasta el 25 de septiembre próximo.

Quinta. Para poder tomar parte en el concurso deberán presentarse dos ejemplares del diario que publique el trabajo concursante, acompañados de una copia a máquina, escrita a dos espacios haciendo constar al final las señas y residencia del autor, su firma y rúbrica.

Sexta. Los trabajos serán dirigidos al señor director general de la Feria Oficial y Nacional de Muestras en Zaragoza, Don Jaime I, 18 principal, en sobre cerrado en el que se hará constar: «Para el Concurso periodístico». El período de admisión se cerrará a las doce de la noche del día 2 de octubre, dándose por no recibidos los trabajos que llegaren finalizado dicho plazo, aunque por recibir sus autores fuera de Zaragoza hubiesen sido depositados en Correos con fecha anterior.

Séptima. El Jurado estará constituido por el Comité Ejecutivo de la Feria y por aquellas personalidades periodísticas o literarias que oportunamente se designarán.

Su fallo se hará público en la segunda quincena del mes de octubre.

Zaragoza, junio de 1951. - El Comité Ejecutivo de la Feria.

Vida sana. Perfecta hermandad. Formación moral. Albergues de verano de las Juventudes Femeninas.



Veraneo

En la sin per «Tacita de Plata de Avila» van llegando a disfrutar de su agradable ambiente y de las innumerables comodidades que la naturaleza les proporciona, muchos veraneantes; unos que ya se consideran piedrahitenses, y otros por primera vez, pero que repetirán—no dudamos— el hacerlo en años sucesivos.

Hemos saludado a la respetuosa y carifiosísima familia Gómez Pereira, que, como siempre viene a pasar entre nosotros la temporada estival en su Villa Isabelita en la Colonia que lleva por nombre el del tan ilustre personalidad y deseamos muy de veras que la estancia en esta su Villa del Corneja sea del agrado de todos.

Igualmente hemos saludado a otros muchos amigos, entre ellos, a don Enrique Jiménez Asenjo y señora, magistrado él del Trabajo en la Ciudad Condal.

Rosario de la Aurora

Nuestro querido pastor de almas que no cesa un momento de traer al redil las que se sienten remisas, acordó la celebración del Rosario de la Aurora que se celebró con el mayor esplendor y con una gran concurrencia de fieles, llevando como guía del solemne acto a la Santísima Virgen de Fátima, que recorrió las principales calles de la población.

Sucesos

Por consecuencia del régimen de tormentas de estos días pasados, se han causado grandes daños en los sembrados, habiendo interrumpido y perjudicado considerablemente la recogida del heno de los prados, que tienen gran importancia en esta región ganadera.

Hay que lamentar la muerte por consecuencia de una chispa eléctrica de un niño de siete años en el vecino pueblo de Malpartida de Corneja. En el Soto arrabal de Piedrahita y cuando precisamente el vaquero procedía al rodeo del ganado, otra chispa mató una vaca y milagrosamente no ocurrió más en la persona y en el ganado. En la Horcajada el enorme caudal de agua arrastró a tres cerdos que sucumbieron y la fuerza producida por la corriente arrastró también los cimientos de un puente hundiendo éste y apareciendo las piedras enormes que las aguas llevaron en su curso, a una enorme distancia.

En Hoyorredondo, una chispa eléctrica penetró por la chimenea de la casa del vecino de aquella localidad Antonio González, produciendo destrozos en la chimenea, cocina y patio de casa, pasando muy cerca de un niño del mismo que se halla impedido, el que sin duda por el susto que ello le produjo, estuvo algún tiempo sin poder articular palabra. Pasó después a otra posesión colindante donde también hizo grandes destrozos en el suelo y donde se hallaban varias perco-

nas, pero, gracias a Dios, no hubo que lamentar desgracias personales.

Allmañas

En el término de Hoyorredondo no cesan de merodear los lobos, que frecuentemente lo hacen en parejas, habiendo hecho presa en el ganado anar, y, de estas han sucumbido cinco o seis. También nos dicen que por otros pueblos cercanos a Piedrahita, merodean con frecuencia y que han ocasionado perjuicios en las ganaderías. De lamentar es lo que ocurre y que no se procure de una manera intensa y constante por exterminarlos.

Comisión Militar

Hemos saludado a la Comisión Militar a que corresponde el Centro de Reunión de Piedrahita, que se halla en visita de los automóviles, carros, ganado, etc., sujeto a requisición militar, habiendo compartido con los componentes de aquella, ratos agradables.

Excursión de niños de Catequesis

El domingo último, y después de comulgar, emprendieron la acordada excursión, los niños de ambos sexos que acuden a la Catequesis Parroquial, con dirección a Salamanca, en número de más de ciento, acompañados de los sacerdotes y de las catequistas. Nos dicen que pasaron un día sumamente agradable en la ciudad del Tormes y que fueron objeto de las mayores atenciones por el personal encargado de los monumentos que visitaron, haciendo al regreso un alto en el camino para visitar las reliquias de nuestra Santa Teresa y los monumentos existentes en Alba de Tormes.

Plaza de Toros

Continúan con gran celeridad los trabajos que se llevan a cabo con motivo de la construcción de la «Monumental de Castilla la Vieja», cosa éste taurino que desean sea inaugurado enseguida, y nosotros hacemos eco de este deseo ya que, con ello, ha de proporcionarnos poder presenciar buenas corridas, pues que la plaza lo merece, y ya tenemos dicho y lo repetimos, que es una maravilla; que no envidia a ninguna y que, en pequeño tiene, lo que los grandes cosos taurinos. Basta pues, con esto.

Se nos dice que la Empresa admite proposiciones para el arrendamiento de la plaza, tanto de las corridas de inauguración, como de las fiestas de septiembre, y llegan a nuestros oídos las frases de que desfilan: buena gente para hacer proposiciones y, es de augurar que los resultados sean excelentes y que podamos presenciar buenas corridas.

Esperamos que la Empresa no desmaye y que nos reserve buenas cosas. Ya veremos lo que va pasando e iremos dando cuenta de ello a nuestros queridos lectores.

TOS-SAN.



Las fiestas de septiembre serán importantísimas

Ya se ha dividido la comisión de festejos en subcomisiones que trabajarán y están trabajando en la organización de nuestras fiestas populares septembrinas en honor del Santísimo Cristo del Ceño.

La Industria y el Comercio de la plaza, rubricando su interés por las fiestas de nuestra ilustre villa, contribuye económicamente al esplendor de las mismas por unanimidad. Hagan, las fiestas de los grandes festejos serán el 31 de agosto y el 1 y 2 de septiembre. He aquí cómo han quedado constituidas las subcomisiones: Organización de las corridas de toros: Señores don Angel Chapital, don Luis Pérez, don Antonio (Continúa en 3.ª página)

Despilfarro

El lujo es una plaga social siempre condenable, porque entraña en sí mismo una desviación del destino de los bienes que se disipan inútilmente. Pero cuando la sociedad pasa por momentos de angustia económica y el hambre hace su presa en sectores extensos de la misma, entonces el lujo alcanza la categoría de lo abominable. En la traducción perversa de lo que llamaron los romanos «ius abutendi», jamás admitido y siempre rechazado por todos los juristas cristianos.

Apoiados en esta doctrina queremos levantar nuestra voz contra cierta ostentación de fiestas y bailes en «crónicas de sociedad», que si sirven para satisfacer la vanidad de los festejados y demostrar la potencia económica de la casa, llevados a las columnas de los grandes diarios y de las revistas de moda, no pueden menos de causar un daño muy íntimo a quienes se debaten en dificultades, que superan a las normales, para mantener un mínimo vital en su hogar y en su familia.

Ni ese despilfarro es aceptable ni mucho menos puede admitirse esa ostentación y publicidad. La palabra «intolerable» cuadra perfectamente a una situación de contraste, agudizado en estas circunstancias. Dice quiera que pasajeras, de escasez y desamparo.

No es nuestro ánimo condenar la expansión lícita de la alegría en los acontecimientos familiares, que pueden y deben siempre ser celebrados. Ni mucho menos rechazamos el ejercicio de la virtud de la magnificencia, exaltada oportunamente por el Papa Pío XI en la «Quadragesimo». Pero al lujo que condenamos le falta una cualidad fundamental para llegar a esa magnificencia laudable, y es la utilidad social. Muy al contrario, su característica principal es la esterilidad más absoluta para la sociedad. «El que emplea grandes cantidades en obras que proporcionan mayor oportunidad de trabajo, con tal que se trate de obras verdaderamente útiles, practica de una manera magnífica y muy acomodada a las necesidades de nuestros tiempos la virtud de la magnificencia...»

Medítense ese texto transcrito del Papa y ajústense a él los que mucho tienen en el empleo de sus riquezas. La magnificencia permanece fecunda, mientras el gasto vanidoso defrauda y exaspera. Y por eso mientras alabamos a los magníficos, condenamos a los estériles despilfarradores, que han elegido mal el momento para sus equivocadas ostentaciones.

(Viene de 2.ª página)

Lo que los ingleses no conocen es este gran barco que se halla anclado en las purísimas aguas del río Tormes y que se le bautizó con el nombre de Barco de Avila. Y por eso, quieren venir.

Para ello, se han dirigido a esta Alcaldía en una muy cortés carta, solicitando alojamiento para doce estudiantes y tres profesores, que nos visitarían durante los días 10, 11 y 12 de agosto próximos, puesto «que les gustaría muchísimo —dicen ellos— ver las típicas fiestas que en Barco de Avila se celebran el 12 de agosto, para así ver a su bello país y las costumbres típicas de su pueblo que admiramos tanto». Lo firma Mr. R. S. C-S Lockwood.

Y el señor alcalde de la localidad ha respondido con todo afecto al mister inglés dándole la mejor información y ofreciéndole el apoyo generoso característico del hidalgo español.

Y no se le ha olvidado al alcalde señalar al mister que las principales fiestas se celebran en septiembre, llenas de vistosidad y color.

Briudamos porque los ingleses sean nuestros huéspedes en las fiestas grandes y nos gustaría ver a los profesores de la Gran Bretaña ocupar un asiento en el palco presidencial durante las corridas de toros, en un día plétórico de luz, entre rayos de sol español y brillo de alamares y caireles.

RESFLO.

Los ingleses quieren venir a Barco de Avila

¿Les extraña la noticia? Pues no es rara. Los ingleses son unos excelentes marinos, de secular fama aunque se vaya derrumbando su imperio. Y tienen sus poderosos barcos que manejan a la perfección, e incluso se pasean por el londinense Támesis en las brumas del amanecer.

Los ingleses quieren venir a Barco de Avila

¿Les extraña la noticia? Pues no es rara. Los ingleses son unos excelentes marinos, de secular fama aunque se vaya derrumbando su imperio. Y tienen sus poderosos barcos que manejan a la perfección, e incluso se pasean por el londinense Támesis en las brumas del amanecer.

BALNEARIO DE LEDESMA

REUMA - CATARRO - PIEL - BRONQUIOS
ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre. Teléfono. 18.
Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las diez y media mañana y ocho tarde. (C. S. 15)

Una carrera rápida

Hágase GESTOR ADMINISTRATIVO. Estudios rápidos (seis meses) POR CORRESPONDENCIA. Profesión libre, de magnífico porvenir e ingresos, compatible con sus ocupaciones particulares y en su propio domicilio. No hay limitación de plazas ni de edad, en cada población debieran de haber varios Gestores Administrativos con título. Ambos sexos. Exámenes muy frecuentes en varias capitales, expidiendo el TÍTULO DE GESTOR ADMINISTRATIVO el MINISTERIO DE INDUSTRIA Y COMERCIO. Pida detalles gratuitos, acompañando franqueo, a JURISPERICIA, JARDINES, 3, pral. MADRID.

EL PADRECITO STALIN SABE A QUIEN DAR SU DINERO

La cumbre del poder financiero está constituido por la posesión de un talonario de cheques en blanco del Banco del Estado

«En el tesoro del Banco del Estado de Moscú, existe un fichero secreto. Es nuevo y lo llevan cuidadosamente.

Contiene los nombres de los millonarios soviéticos, que están constituidos actualmente por varios centenares de personas y son funcionarios del Estado, hombres de ciencia, militares y artistas. Viven lujosamente, residen en villas como palacios, poseen canoas de motor y aviones particulares. Van a cazar, a pescar y a esqui. Comen caviar y beben champagne, llevando una vida disipada, aunque con el peligro de que el sistema estánico del que son ellos sostén, puede tragárselos mañana destruyéndolos como al más pobre aldeano. Viven en una jaula de oro, cuya única salida conduce a Siberia.

Hace escasamente un cuarto de siglo que las palabras «lujo» y «millones» equivalían en el reino del bolchevismo casi a una sentencia de muerte. En octubre de 1917 Lenin suprimió en su primer decreto, de un plumazo, la propiedad privada, convirtiéndose centenares de personas en mendigos.

Hoy, 33 años más tarde, hay algunos rusos que se entregan, «en nombre del pueblo de trabajadores» a un lujo que el millonario de San Petersburgo, de la época reaccionaria de los zares de 1917, no conocía ni siquiera de oídas. Lenin había descartado la propiedad privada, pero su sucesor, Stalin, comprendió que no podrá destruirse al afán humano por el bienestar, sacando de esto sus consecuencias: Al principio, soportó en silencio los esfuerzos por el goce material que brotaban en las capas más elevadas de la sociedad soviética, o sea entre las jerarquías del partido, entre los funcionarios, militares, sabios y artistas, después llegaron los ejércitos de Hitler a Rusia y pasaron por las puertas de Moscú, e im-

pulsado por una imperiosa necesidad, Stalin se decidió a recurrir al último medio. Proclamó la guerra patriótica. Invocó el espíritu de la vieja Rusia y fueron distribuidos títulos condecoraciones y brillantes uniformes. Automáticamente siguió la necesidad de dignidades y rangos y la pompa y ostentación pertenecientes a las mismas. Lo que hasta entonces había ardido débilmente oculto entre las cenizas de la revolución, surgió como una llamada brillante, brotando los primeros millonarios soviéticos particulares sobre la tribuna del bolchevismo.

Los títulos y el esplendor, la servidumbre, el lujo en general, las costosas pieles se convirtieron en los atributos necesarios y oficiales de la casta más alta de una sociedad en la que no existen las clases sociales; no obstante, se mantiene una diferencia. La constitución de capitales no puede efectuarse en la Unión Soviética a base una empresa privada. Los nuevos millonarios o bien pertenecen al servicio del Estado o son

miembros de los llamados «círculos libres».

Se otorgan Premios Stalin de hasta doscientos mil rublos para servicios sobresalientes prestados en los diversos terrenos de la técnica, de la ciencia, de la literatura y del arte educativo, siendo reconocidos oficialmente gigantescos honorarios. Hay postas que obtienen el beneficio neto de sus obras, inventores que participan con un gran porcentaje en los ahorros conseguidos con sus métodos de racionalización; sin embargo, la cumbre del poder financiero está constituido por la posesión de un talonario de cheques en blanco del Banco del Estado. Actualmente son unas ochenta personas las que tienen dichos talonarios, viviendo sin salarios oficiales, porque en el momento del día o de la noche que lo deseen pueden retirar del citado Banco oficial la cantidad que quieran: Son los mariscales de la Unión Soviética y otras personalidades dirigentes.»—A. I.

Francia no sabe como resolver la guerra de Indochina

El Ejército expedicionario, de 165.000 hombres, hace falta en el Rhin

PARIS.—(Servicio especial ARCO). Un general que oculta su nombre, pero que puede ser el general Billotte, antiguo representante francés en el Estado Mayor de la ONU, acaba de escribir que «ante la imposibilidad material de poner en pie de guerra las divisiones indispensables a su propia seguridad», el gobierno debe pensar «si su política en Asia corresponde a sus intereses verdaderos». Estas sombrías palabras sacan a la luz pública la lamentable reali-

dad que los franceses encubren como una vergüenza en su historia militar: Un ejército mayor al empleado en la conquista de Marruecos, no logra poner fin a una guerra cuyo adversario carece de ciudades, de fábricas, de aviones, de tanques y casi de artillería. Unos miles de guerrilleros mal organizados tienen en jaque, desde 1947, al más brillante y numeroso Cuerpo Expedicionario que Francia haya enviado nunca a una expedición en Ultramar.

COSAS QUE PASAN

La «turca» fatal

Mustafa F kmti, de Tanta (Egipto) campesino que se hallaba en la miseria, encontró en un campo un ánfora de oro. Con el dinero que le dieron (unos 200 000 francos), F kmti hizo emborrachar a toda su familia, compuesta de su esposa, cuatro hijos y sus padres. Al día siguiente, F kmti se hallaba muerto en su cama, a consecuencia de la descomunal melopea que cogió.

Trágico accidente

Cincuenta viajeros de un autobús que cayó al río Aloyac, cerca de Puebla (Méjico), y que fué arrastrado por la corriente, han resultado muertos. Van retirados doce cadáveres, algunos de ellos a más de cuatro kilómetros de distancia del lugar donde se produjo la catástrofe. Parece que el autobús llevaba exceso de viajeros, sobre todo campesinos que habían pasado el día en Puebla. Se calcula que viajaban sesenta personas.

Restricciones regias

El rey Pablo de Grecia ha encargado en los Estados Unidos la construcción de un yate, presupuestado en 220 000 dólares. El Departamento de Estado le ha hecho saber que la actual situación económica de Grecia, sostenida por los contribuyentes americanos, no permite tales gastos. El rey ha anulado el encargo.

Emigración clandestina

La emigración clandestina vuel-

ve a preocupar a las autoridades portuguesas. Varios portugueses que emigraron clandestinamente a los Estados Unidos han sido devueltos a su país de origen, y en Norteamérica se encuentran detenidos otros muchos que esperan su repatriación. A bordo de «Horta» acaban de llegar algunos de esos emigrantes, que en su viaje de ida pasaron tribulaciones sin cuento, escondidos en las bodegas y en otros lugares, en que sufrieron hambre y sed. En ocasiones lucharon entre ellos para disputarse algún alimento. Dos de ellos, al desembarcar en Nueva York, fueron conducidos por la Policía, tanntidos, a un hospital de la ciudad. En Las Azores también se descubrieron por la Policía portuguesa algunos de esos casos. A bordo del «Sao Tomé» y del «Ribeira Grande» se registraron casos idénticos. Todos ellos han sido entregados a las autoridades de Lisboa.

Ascenso merecido

El guardia de la Policía Montada del Canadá, Ergar Bronson, ha sido promovido a sargento, después de haber estado de servicio al Norte del Estado de Manitoba, durante tres años, sin ver a un solo ser humano. Bronson ha vivido este tiempo en unión de su caballo, y sólo intervino en la acción de lograr que un rebaño de caballos salvajes no destruyera un bosque de piacs jóvenes.

Una mala política

Cuando los japoneses se retiraron de Indochina en agosto de 1945, primero declararon la independencia del país. Los nuevos dueños esperaban que Francia les acordase también la independencia, pero Francia se resistió a ello y aumentó sus garantías, al tiempo que negociaba simultáneamente con el Emperador Bao Dai y con el rojo Ho Chi Ming.

La consecuencia fué que el Gobierno francés se indispuso con los dos, y que mientras el primero emigraba a Hong Kong, Ho Chi Ming iniciaba la guerra contra Francia después de haber fracasado todas las negociaciones. En el acto, este peligroso agente comunista recibió el apoyo de los partidarios de la independencia. Ante el riesgo de perder la simpatía de toda la población, Francia acudió a Bao Dai, que se dejó nombrar de nuevo emperador, al tiempo que su país recibía una independencia nominal y aparente. A mitad del camino en todo y sin decidirse en nada, Francia tuvo al mismo tiempo que ayudar a su gobierno satélite y que luchar contra Ho Chi Ming. La consecuencia es que la guerra ha costado



JULIO

Día 14, Sábado.—La Dedicación de la S. A. I. Catedral.— Santos Buenaventura, Camilo de Lelis, Marcelino.

La misa y oficio divino son de la Dedicación de la S. A. I. Catedral, con rito doble de primera clase con octava y color blanco

Nuestra Señora del Garmen

La Santa.—La Comunidad de Padres Carmelitas Descalzos, Venerable Orden Tercera, Cofradía del Carmen y pueblo de Avila, dedican solemnes novena a la Santísima Virgen del Carmen.

Por la mañana, a las ocho, Misa solemne cantada, rezándose a continuación la novena.

Por la tarde a las siete y media, exposición de S. D. M., rosario, sermón por el R. P. Nazario de Santa Teresita, profesor del Convento de La Santa, ejercicio de la novena, motetes, solemne reserva y Salve.

Guarenta Horas,

Se celebran en el Convento de la Encarnación los días 14, 15 y 16, con exposición del Santísimo a las once de la mañana, haciendo la reserva a las ocho de la tarde.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7 Teléfono 86

En el sorteo celebrado el día 12 de julio de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 594
Con cinco pesetas todos los números terminados en 94

do ya más de 1.000 millones de francos, y que los 165.000 soldados enviados al Tonkin hacen falta para formar las divisiones que teóricamente habrían de hacer frente a Rusia en caso de guerra mundial.

Si para negociar es tarde, pues Ho Chi Ming reclama hoy la independencia completa, en cambio la victoria militar es imposible. Francia lucha contra un enemigo al que no puede vencer más que enviando refuerzos. Pero no tiene de donde sacarlos, y así la guerra de Indochina conduce a un embrollo político y a un fracaso militar.

El apoyo de Washington

Convenciendo a los americanos de que defiende en Indochina la causa anticomunista—lo cual sólo es verdad en parte—, Francia ha obtenido de Norteamérica dinero y armas para sus soldados. La independencia nominal de Indochina ha sido reconocida por Washington, que ha otorgado a Bao Dai un crédito de 28 500 000 dólares, dentro del Plan Marshall. Pero Francia no se resigna a otorgar la independencia total, y regatea, a la vez con los americanos y con el Viet-Nam. El último desacuerdo se ha producido con ocasión de ese crédito, cuya contrapartida consiste en la entrega de minerales estratégicos. Francia pretende negar a Indochina el derecho a negociar ese acuerdo, después de haberla autorizado a recibir los 28 millones. Así se da el caso curioso de que el emperador Bao Dai es soberano para recibir, pero en París le niegan la soberanía a la hora de dar.

La decepción irritada que esto ha causado en Washington, puede perjudicar la causa de Francia en Asia. Se da por seguro que Norteamérica pedirá la independencia total de Indochina, a la cual negará su ayuda al Viet Nam. En ese caso, Francia tendría que retirar sus soldados, renunciando a un territorio que constituía su colonia más preciada.

Continúa la peregrinación de la venerada imagen de Nuestra Señora del Rosario de Fátima por los pueblos de la Diócesis. En todos ellos, sin excepción se manifiesta el fervor religioso y el amor mariano, traducido en demostraciones externas espléndidas y no dudamos que en frutos de santificación. Acuden en masa a recibir la excelsa visita, y los actos de homenaje a la Reina y Señora ofrecen peculiaridades todas ellas dignas de alabanza.

Desde Gotarrendura marchó la carroza por la carretera de Arévalo, deteniéndose en El Oso, Rocabado, Hernansancho, Villanueva de Gómez, San Pascual, Bohodón, Tifosillos y Arévalo, donde ha quedado la noche pasada.

La llegada a la ciudad de Arévalo revistió la mayor solemnidad y brillantez, pese a ser la segunda visita que recibe esta Ciudad de la Virgen peregrina. Párrocos, Colegio Salesiano, autoridades, congregaciones, etc., se hallaron presentes en la recepción, concurrendo al acto devotísimo de la Plaza de José Antonio, donde predicó el muy ilustre señor don Mariano Taberna, miembro de la Junta Diocesana pro Fátima quien con el muy ilustre señor don Luis

Serna y don José Roldán de la misma Junta se habían destacado desde Avila para presenciar la llegada.

En la parroquia de San Juan Bautista fué depositada la imagen de Nuestra Señora, celebrando vigilia extraordinaria la Adoración Nocturna, concurrendo los fieles a la vela eucarística y mariana. En la carroza figuran ocho palomas. Esta mañana se ha celebrado un Rosario de la Aurora por las calles de la población y seguidamente la misa de enfermos, partiendo después la Virgen peregrina en visita a los pueblos de Martín Muñoz de la Dehesa, Rapariegos, San Cristóbal y Martín Muñoz de las Posadas.

El mercado semanal

Con la animación propia de estos días, hoy viernes, se ha celebrado en nuestra ciudad el mercado semanal.

Como es natural la abundancia de frutas y productos hortícolas ha sido grande, abundando los tomates, patatas, cebollas, etc., pero, pese a eso, generalmente siguen predominando los precios poco moderados, ya que en la presente temporada todos esperamos la asquibilidad para no escatimar las ensaladas y otras expansiones «gásticas».

El muy estimado producto de las aves de corral sigue poco más o menos respecto a lo cotizables, es decir, que quien ha querido vender ha habido momentos en que ha tenido que ceder su mercancía a 19 pesetas la docena, aunque tampoco ha faltado quien ha pretendido colocar a 20 y 21 (lo cual ha convalidado en más de una ocasión). ¿Es que ponen menos las gallinas?

Los precios de los artículos que se han presentado a la venta: Kilo de patatas a una peseta setenta céntimos; de guindas a dos; de albaricoques a siete; de tomates a cuatro; de cebollas a una veinticinco y ajos (ristra) una peseta.

SE ARRIENDAN pastos de rastrojera para 800 cabezas lanaras. Para tratar: Deogracias Rodríguez, Maello.

El Rosario ante la Virgen de la Caridad

Mañana sábado y a las siguientes horas desfilarán ante la imagen de la Virgen de la Caridad los fieles para implorar de Ella su auxilio a favor de los pobres que socorren las parroquias, rezando el Rosario por el siguiente orden: Parroquia de San Pedro de once a doce de la mañana; la de San Juan de doce a una; por la tarde San Vicente de cuatro y media a cinco y media y Santiago desde esta última hora hasta las seis y media. Finalmente se celebrará un Rosario con asistencia del Secre-

Ecos de Sociedad

De días
Mañana celebra su fiesta octomástica, el industrial de esta plaza, don Luis R. Calvo.

Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra redacción, a nuestro querido amigo, don José María Abellán, que ha llegado, en unión de su distinguida señora e hijos, para pasar la temporada veraniega en esta ciudad.

También han llegado, de Madrid, los señores barones de Rada e hijos.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimientos: Carmen Sánchez Martín, en Travesía de la Toledana, 3; Miguel Angel Iglesias Martín, Covachuelas, 10; María del Carmen Pozo Collado, Clínica de Previsión; Pedro Roberto de la Calle Sánchez, Cruz, 9; Manuela Hernández Sánchez, Yedra, 2.

Matrimonios: Liborio Martín González con María del Amparo Miera Ordóñez, en San Pedro; Adolfo González Hoya con Angela González, en San Vicente; Raimundo Basilio Martín Gallego, con María Teresa Blanco Pérez, en Santa Teresa.

Audiencia provincial

SEÑALAMIENTOS

Día 14 de julio.
Juzgado de Cebrosos. Proceso de Demetrio Serrano, por daños. Letrados, señores Mediero y Ruiz Ayúcar. Procurador, señor Beotas.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 27,7.
Mínima, 7,2.
Del momento (seis y media de la tarde), 26,5.
Viento, Oeste, 10 kilómetros por hora.

Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos.

tarjado de Caridad Interparroquial, secretariados parroquiales y pobres socorridos.

Llamamiento de los párrocos de Avila, interesando de los fieles su auxilio a favor de los pobres

Uso de los deberes más apremiantes de nuestro ministerio pastoral es el cuidado del pobre, la preocupación de remediar sus necesidades materiales y espirituales. A nadie quizás van tan directamente dirigidas, como a nosotros los párrocos, aquellas palabras del Profeta: «Tibi derelictus est pauper». El pobre ha quedado confiado a tus cuidados.

Conscientes de este sacratísimo deber tenemos organizados los Secretariados Parroquiales de Caridad, Conferencias de San Vicente y otras organizaciones benéficas, pero hemos de confesar, aunque ello sea muy triste, que estas obras no llegan a remediar las necesidades existentes. Todas ellas se mueven pobremente, con unos recursos económicos desproporcionados a las miserias por socorrer.

Por esto, cuando el Secretariado Interparroquial de Nuestra Señora de la Caridad, organismo creado precisamente para vivificar las obras benéficas existentes, proporcionándoles nuevos medios económicos para su mayor eficacia en los socorros, inicia una suscripción fija entre todos los habitantes de Avila y bajo el patrocinio de la Virgen de la Caridad, los párrocos nos creamos obligados a llamar la atención, a rogar y suplicar con el mayor encarecimiento a nuestros carísimos feligreses que acojan con todo cariño y correspondan con toda generosidad y esplendor a la petición de dicho Secretariado Interparroquial.

No se trata de una suscripción más, entre tantas, se trata de hacer un esfuerzo colectivo de todos los abundantes de buen corazón para socorrer eficazmente a tantos hermanos nuestros devalados en quien la pobreza y la miseria tienen reducidos a una condición de vida indigna de seres humanos.

Y este llamamiento os lo hacemos en beneficio de los necesitados; cierto, pero también en provecho vuestro y mirando por vuestros intereses los más

agradados, ya que dando algo de lo que el Señor en su bondad os concede hacéis un bien a los pobres, pero os le hacéis mayor a vosotros mismos. O en otras palabras: hacen más los pobres por vosotros que vosotros por ellos; vosotros los sois útiles en el tiempo, ellos os serán necesarios en la eternidad, hay entre el bien que con la limosna hacéis y el bien que con ella recibís la distancia que hay entre el cielo y la tierra. *Dais pan y recibireis paraíso...* Recordad... Porque tuve hambre y me disteis de comer... entrad en el Reino que os está preparado. Oid pues todos los que tenéis bienes esta nuestro paternal llamamiento y respondiendo a la suscripción fija a que os invitó el Secretariado Interparroquial reunidos en un esfuerzo caritativo, ampliamente generoso para redimir de la miseria a nuestros hermanos los pobres.

Poned por este medio en manos de vuestros pastores, como lo hacían los primitivos cristianos los medios económicos necesarios, para que ellos a través de sus organizaciones, valoradas las necesidades puedan atender:

- A los que no tienen pan.
- A los que no tienen abrigo.
- A los que no tienen techo.
- A los niños desvalidos.
- A los enfermos sin medicamentos.
- A los pobres vergonzantes.

Ugds fieles carísimos, es apremiante plantear y resolver el problema de la caridad para remedio eficaz de todas estas necesidades... por instinto de conservación social ya que fuera de «la comunidad de bienes por la caridad que da no hay más que la comunidad de bienes por la fuerza que despoja... Por espíritu de fraternidad cristiana que es la gloria y la fuente de paz de los pueblos católicos.

Porque Dios lo quiere... y lo manda y la Virgen de la Caridad lo suplica... No tienen vino, díjate un día ¡Madre! ¡Dí ahora: no tienen pan, no tienen abrigo, no tienen techo. Y tu súplica hará milagros, y milagros de primer orden!

Que ella mueva el corazón de Dios y los vuestros mientras nosotros con las manos suplicantes y el alma llena de confianza esperamos un gran milagro de caridad que remedie las necesidades de nuestros hijos los pobres y glorifique a nuestros hijos los ricos.—Fiat, Fiat.

Aniceto Morcillo, párroco de San Juan; Jesús Martín, párroco de San Pedro; Victoriano Almarza, párroco de Santiago; Eusebio Domínguez, ecónomo de San Vicente.

VENDO Radio seminueva, último modelo. Versa de ocho a nueve. San Roque 3. «Publicidad AVILA».

Dr. Emilio Suárez Bajo

Cirujía, huesos y articulaciones. Habitaciones para enfermos operados. Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5. Paseo Don Carmelo, 14. — AVILA

Macario de Dios y de Dios

Médico Maternólogo del Estado Jefe del Servicio de Maternología del Instituto Provincial de Sanidad Partos y enfermedades de la mujer. Clínica: Vallespín, 3.—Tel. 434.—Avila

A todos los jóvenes

¡Que precioso cuadro contemple hace unos días! Yo lo pintaría si fuera buen pintor. Vi a una juventud que sin respetos humanos y con una fe asombrosa, se postraba a las plantas de la Madre plidiendo por todos y abriéndola sus corazones. Era en la iglesia de la Magdalena y un sábado del mes de junio. Entonces fué cuando soñé, ambicioné. Me parecieron pocos los jóvenes allí reunidos y tomé la determinación de escribir estas cortas líneas para propagar tan señalada devoción: La Sabatina.

¡Jóvenes!, yo fui un curioso y hoy día soy un prisionero de María. Desde estas columnas quiero invitaros a todos porque me parece poco la conquista de un solo joven. ¿Podremos regatear un obsequio a la Madre? ¿Y qué mayor regalo la podemos hacer que este propósito firme de no faltar nunca a la Sabatina y a la vez ver que sus hijos buscan sin descanso a otros que aún no han saboreado este rato, verdaderamente emotivo?

Adelante, pues, juventud de Avila. Mañana es sábado y a las ocho comenzará este acto. Contamos contigo.

Un curioso.

DECIMO ANIVERSARIO del Excmo. Sr.

D. José M.^a Narvaez y Pérez de Guzmán el Bueno

Duque de Valencia, Vizconde de Aliatar, Conde de la Cañada Alta, Grande de España, Gentil Hombre de S. M. el Rey don Alfonso XIII

FALLECIO EN MADRID EL DIA 14 DE JULIO DE 1941

D. E. P.

Su hija la excelentísima señora doña Luisa María Narvaez, Duquesa de Valencia, Vizcondesa de Allatar y Condessa de la Cañada Alta, Grande de España, Suplica una oración por su alma.

Las misas que se celebren mañana: En Avila en San Vicente, a las doce; en Madrid en la iglesia del Buen Suceso; en Cáceres, iglesia de Santa María; Casas de don Antonio y Sierra de Fuentes, así como en Baños de Ledesma (Salamanca), serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.